

PREVENTION INNONDATION ET SECHERESSE

1

Lancer (mais cela existe peut être déjà) un **Observatoire citoyen et local de l'Estran d'Hardelot**

en effet la plage d'Hardelot à l'image d'autres stations de la côte d'opale est en mutation rapide et il convient d'observer, de questionner, de veiller, d'agir , tant sur le trait de côte, la protection de l'habitat, l'impact des parcs à moule, la chute des Blockhaus, l'accès des bateaux à la plage... cet observatoire citoyen devrait savoir associer aussi des scientifiques, des élus, voir l'administration préfectorale (on peut rêver)

Notre terrain d'aventure qui est notre zone de promenade serait compris entre St Cécile et Equihen, c'est à dire St Etienne au mont, Neufchâtel-Hardelot et Dannes

Cette initiative peut être initiée dans un premier temps par l'APH, car on peut penser que les communes et l'administration n'aiment pas que l'on s'immisce dans leurs affaires...

2

La tempête Benjamin de fin 10 a poussé des volumes de sable sur les voies routières et cyclables de la digue et sur les rues et trottoirs en deuxième rang.

Certes il s'agit d'un phénomène naturel mais une station balnéaire doit y faire face. Nous constatons que ces invasions de sable s'accumulent principalement entre le poste de secours et le club de speed sail. Au nord de la plage et peu au sud. Il y a des raisons à comprendre pour envisager les moyens qui pourraient contenir, modérer ces ensablements des voies.

Ces sables sont évacués par les moyens humains et mécaniques communaux, charriés par des camions pour être déversés dans les « terres » ! Une aberration lorsque nous assistons à un amaigrissement de la plage. « Ils ont touché le sol et sont pollués » nous répond -on. Où est la sagesse ? La gestion des effets de la nature en bon père de famille ?

3